

## L'AFA Feyzin-Vénissieux s'embourbe à Aix-les-Bains



■ A droite, les minimes de l'AFA Feyzin-Vénissieux prennent le départ de leur course. Photo Carlos Soto

Ce dimanche, 43 athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux ont participé aux championnats Rhône-Alpes de cross, à Aix-les-Bains. Une épreuve courue dans la boue, et difficile pour les locaux.

Les meilleurs résultats individuels ont été obtenus par Camille Moulard, 18<sup>e</sup> (benjamine), et Alice Provillard, 16<sup>e</sup> (minime fille). Par équipe, les benjamins sont 10<sup>e</sup> sur 26, les minimes filles 11<sup>e</sup> sur 17, les minimes garçons 11<sup>e</sup> sur 17, et les vétérans 26<sup>e</sup> sur 44.

Des athlètes ont réussi à obtenir leurs qualifications

pour les championnats inter-régionaux qui auront lieu le 16 février à Annonay : Pauline Clamagirand (cadette), Madlie Julien, Coralie Cambefort, Margot Janez (juniors filles), Dominique Rouault au cross court féminin, Sofiane Gonin, Julien Deplanche, Maxence Wagner (cadets), Adrien Cambefort (junior), Claude Magand, Christian Megnigbeto (vétérans), Julien Serre au cross court.

Pas de qualifications pour les benjamins et benjamines, mais certains seront peut-être sélectionnés dans l'équipe du Comité. ■